

にしいる日記

【にしいる日記】では、校長の独り言風に、お堅い言い回しはなしで、書いていく日記です^^軽い気持ちで、楽しんでもらえたらと思っています(^^)/ヨソクネ



12月4日(水) 今日の【にしいる♡】は、こちら!

今日は、マラソン大会でした。マラソン大会も様変わりしていますね^^それぞれの記録に挑戦!最後まで走りきった姿はステキでしたよ。

今日は、マラソン大会特集です!



こちらは、1.2年生のスタートです。みんないい表情をしていますね~スタートだし(^^;; 全員が最後まで走りきりました!にしいる!



走っている表情もすばらしいですね^^自分のペースで最後まで走り切ることができました。にしいろ!



3.4年生のスタート!3.4年生が1番最初にスタートしました。この頃は曇っていて、肌寒い時間帯でした。走るにはよい気候だったかな?

走り終わった人が、まだ走っている人を応援する姿がすばらしかったです。にしろ!



速いペースを保って最後まで走ることができましたね! 来年は、さらに自分の記録を伸ばしてくださいね^^にしろ!



リハビリから帰ってすぐにマラソン大会。朝の表情では応援だけかなと思いましたが、みんなを見てやる気になったかな(^ε;;
みんなの応援に答えて、すばらしい走りでしたよ!
本人に写真を見せると上の写真でにっこり..私的には下の写真だったので、両方載せました(^ε;;ドゥッ?
がんばったね~にしろ!



5年生のスタートです。5年生もよい走りを見せてくれましたね！
欠席と見学の人がいたのが残念でしたが、2人の分まで走ってくれた感じですね！にしいろ！



一生懸命走る姿がすばらしかったです!走り終わってから、歩けなくなるぐらい力を出し切りましたね!にしいろ!



こちらは6年生の笑顔のスタート(^.^)6年生は、西小での最後のマラソン大会ですね。これから、枕詞に【最後の・・・】がつきますね。全部、楽しんでくださいね～にしいろ!



もちろん、6年生も最後まで走りきりました！いい走りを見せられました！
にしいろ！



最後は、見学チームです!かわいいピースをありがとう^^

保護者の皆様、早朝よりマラソン大会に来てくださり、また温かい声援を送ってくださり、ありがとうございました!また、ご家庭で子どもたちをねぎらってあげてくださいね!